



El primer amor

Juan Gimeno Babío
Alumno de Bachillerato.

¿Cómo sabemos que estamos enamorados? Creo que esta es la pregunta clave, sin la cual nadie podría decir que está enamorado de tal o cual persona. En mi caso creo que fue un factor decisivo el convivir durante toda mi vida con unos padres enamorados, de hecho, voluntaria o involuntariamente estoy convencido de que fue mi primer contacto con el amor, y sin duda con el cariño.

Personalmente considero una edad clave los trece o catorce años, cuando yo me enamoré por primera vez. Es una edad en la que uno se vuelve autónomo, se vuelve más persona y descubre que tiene la capacidad de pensar libremente y de llegar a sus propias conclusiones. Fueron fundamentales a esta edad mis amigos, que tenían cierto papel de futurólogos, ya que te explicaban cómo era ese sentimiento de querer a una persona, de depender de ella, y cómo era ese gusanillo que te entra en el primer beso de amor. Para mi ha sido fundamental, y sobre todo mis amigas con su forma tan madura de pensar y explicar. Sin ellas no habría sabido cómo tratar a una chica ni tampoco habría sabido que estaba enamorado. Por tanto se podría decir que en el colegio realmente aprendes cosas muy importantes fuera de las aulas aunque suene a tópico, aprendes lo que va ser algo fundamental en tu vida, aprendes a amar.

Como ya he dicho el otro pilar fundamental en todo este proceso fueron mis padres. En ellos siempre he encontrado un hombro donde llorar cuando parece que el corazón se ha roto por completo. Ellos comprenden, a veces se burlan, pero sobre todo te explican el porqué sucede y el cómo afrontar la situación. También mis hermanos mayores, siempre han estado ahí haciéndome burla y principalmente las típicas críticas constructivas del hermano mayor experimentado: no hagas esto, ten cuidado con esto, no te vaya a pasar esto otro...

Pero sin duda lo que más enriquece mi definición de amor es ver la sonrisa de mi pareja, sentir sus abrazos, disfrutar sus "te quiero" y sobre todo compartir la experiencia hablando con ella y a veces analizando cosas que cambiar. Y creo que me queda mucha vida para seguir descubriendo las maravillas que te da el amor y lo maravilloso que es estar enamorado. ■